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Biennale esclusa la  Romagna. Luca Bartolini (Pdl):   

“Come al solito ci troviamo a rincorrere l'Emilia, sempre 
avvantaggiata, anche in campo culturale" 

 

“L'Emilia, come al solito, è sempre ben rappresentata. La Romagna, invece, 
no. E il nostro territorio, anche in campo culturale, si ritrova a rincorrere 
perché Regione e Provincia non garantiscono un'equa suddivisione delle 
opportunità culturali". Anche il consigliere regionale Luca Bartolini (Pdl) ha 
ricevuto l'appello di Sauro Moretti in relazione alla sede territoriale in Romagna 
per la Biennale di Venezia. “Tre città emiliane sono già operative - incalza 
Bartolini - mentre la Romagna rischia di non essere rappresentata: ma Forlì, 
Cesena e Ravenna cosa aspettano? Sindaci e assessori sono sempre pronti a 
fare proclami su futuribili progetti, ma quando c'è la concreta possibilità di dare 
una vetrina internazionale alla nostra arte e al nostro territorio fanno come gli 
struzzi. Oppure sono sempre pronti a lamentarsi dei tagli del governo, ma 
quando c'è un'iniziativa, come questa, in grado di attirare risorse si smarcano 
incredibilmente. Spero che l'appello di Moretti trovi una pronta risposta nei 
nostri enti locali - conclude Luca Bartolini - abbiamo contenitori culturali 
all'altezza dell'evento che non aspettano altro di essere valorizzati". 
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